# Mas de 30.000

los rojos nos perdieron; tú nos has ganado decian grandes carteles de los mineros de Santa Lucia

Caudillo y su esposa regresaron a Madrid, llegando a las 11 de la noche al Pardo

Gratitud del Caudillo al pueblo de Gijón : : : : : Gijón, 22. - El alcalde ha fadilitado una nota en la que da quenta que S. E. el Jefe del Estado, antes de emprender el regreso a Oviedo, se hizo presente su satisfacción y agradecimiento por la triunfal acogida que le dispensó el pueblo gijonés y pa rióticos sentimientos demostrados por éste durante su permaen la ciudad.

El alcalde, por su parte, expuso también su gratitud a cuantos se oundaron su ruego de engalanas os edificios y balcones. - CI-

Girón ofrece un donativo de 5.000 pesetas a la viuda de un obrero : : : : Gijón, 22. — El ministro de Trabajo, señor Girón, al tener co-

ocimiento de que el domlngo da bia muerto electrocutado en el tes Musel el obrero portuario José vent Adrián Carrocho, ha hecho un do nes. ativo de cinco mil pesetas a su

Hoy los mandos sindicales han decho entrega le este donativo. CIFRA.

También regresan las res-

También regresan las restantes autoridades y la Prensa:::::::::

Oviedo, 22. — Con S. E. Jefe del Estado emprendieron el viaje de regreso a Madrid los ministros de Obras Públicas y Trabajo, el capitán general de la VII región militar y las restantes personalidades del séquito del Caudillo.

Igualmente marcharon los neriodistas nacionales y los corres-ponsales extranjeros que vinieron informar de los actos celebra-dos en esta provincia. — CIFRA. recibieron al Caudillo en

León : : : : : : : : : : León, 22. — A las cinco en punto de la tarde hizo su entrada en esta ciudad el Jefe del Estado, acompañado de su esposa séquito.

Fué recibido por una inmensa multitud que se calcula en más de 30.000 almas, a los gritos de ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco! Toda la plaza de Santo Domingo, San Marcelo, Avenida del Padre Isla, calles adyacentes eran un hervidero de gente, que agitaban los pañuelos, aplaudian y gritaban

hasta enronquecer. En la manifestación se veian grandes cartelones de los minecos de Santa Lucía, que decian: "Los rojos nos perdieron, tú nos has ganado". También había sentidas dedicatorias de los diferen tes sindicatos, del Frente de Juventudes y de otras organizacio-

Al llegar el Caudillo a la plaza de Santo Domlngo, las bandas de música interpretaron el Himno Na cional.

S. E. bajó del coche y revistó las fuerzas que le rindieron ho nores, acompañado de las autoridades, mientras el público le acla maba sin cesar un momento.

Seguldamente, el Caudillo pene tró en el Palacio de la Diputación, donde le esperaban el Ayuntamien to en Corporación, la Gestora pro vincial, otras autoridades y nume-

rosas representaciones. S. E. saludó a todos y después se reunió con las autoridades. La Sección Femenina y la Di-putación ofrecieron sendos ramos,

LAMANANA

AÑO XIII -NUM. 3:601 ★

CEUTA Jueves 23 Mayo de 1946 P EJEMPLAR: 40 CMS

## Consejo de Seguridad

acordó mantener en el orden del

LA ACTITUD DE

PARIS

Tiende a poner lin a los conciliàbulos secretos entre las grandes potencias



Nueva York. 22. - El "New York Times", opina en un comen tario a las declaraciones de Byrnes sobre la conferencia de Pa-ris que la activid norteamerica na tiende a poner fin a un siste ma de conciliábulos secretos en-(Pasa a la página 4) tre las grandes potencias. - EFE

La propuesta norteamericana fué apoyada por el delegado inglés con la oposición del polaco, Lange

El embajador persa afirmó que sigue la intromisión soviética en su pais

la sesión de esta tarde del Con-sejo de Seguridad de la ONU. el delegado británico, Cadogan, pre guntó qué proporción del territorio persa que estuvo ocupado por los soviets estuvo comprendido en el Informe del Gobierno de Teherán diciendo que los rusos habían salido del país, al mismo mismo tiempo pregunto si el Go-bierno persa está satisfecho de que la evacuación haya sido com pletamente en todos los territo-rios, lo cual no queda consignaclaramente en ei informe.

dejados en Persia vestidos de pal-

El delegado polaco Lange, que normalmente refleja la opinión de los Soviets — dice la Agencia Uni ted Press— manifestó que el Gon sejo al negarse a permitir que la queja de Persia sea retirada del orden del día, está convirtiendo la cuestión en una pelota de alta política". Refiriéndose a la peti-ción presentada por Persia el 15 de abrii último para que el caso contra Rusia fuese retirado, el de legado polaco preguntó si en dea nitiva había ante ci Consejo una queja del Gobierno de Teherán.

Aconsejó que aceptase la cue tión como terminada, afiadiendo que los cenflictos entre el Go-bierno de Teherán y el provisio nai del Azerbaiyan son cuestiones

A continuación, el Consejo invitó al delegado persa. Hussein Alá, a que volviera a la mesa de los delegados. Declaró que el último informe oficial no indica claramente que todas las tropas soviéticas hayan sido evacuadas de Persia. Manifestó también que Teherán, 22. — El diario 'Azer según cree, fué mucho después baiyan" órgano del partido demó- del 6 de mayo cuando las tropas (Pasa a la página 4) soviéticas evacuaron el Azerbai

— Durante yan, en el caso de que efectiva-de del Con- mente lo hayan hecho".

Seguidamente hablé el represen tante norteamericano quien después de hacer constar la actitud del Gobierno de los EE. UU. en esta cuestión, como ya ha sido in dicado, Manifestó que el Gobierno soviético no ha facilitado in formes acerca de la evacuación de sus tropas. Dijo después que, además, la cuestión de la presen cia de fuerzas rusas en Persia es cia de fuerzas rusas en Persia es tan solo uno de los puntos de la controversla entre las dos nacio-nes, puesto que la protesta pre sentada por el Gobierno persa en Como tercera preginta el dele sontada por el Gobierno persa en gado inglés inquirió si se habían investigado las notleias de que soldados soviéticos habían sido intromisión de Rusia en los asun

tos internos de Persia.
Cadogan, Delegado británico, apoyo a Stettinius, calificando el informe persa de "provistonal y nada concluyente" y añadiendo que está claro que el Gobierno de Persia para constanta de plenta de persia para constanta de plenta de pl de Persia no goza de plena li-bertad de movimientos en el Azer baiyan.

Después el delegado helandes Van Hleffens preguntó al emba-jador y delegado persa Hussein Alá, si considera que subsiste an te el Consejo la protesta persa relativa a la intromisión de Rusia en los asuntos internos de

Hussein Alá respondió que des

(Pasa a la página 4)

#### La prensa del Azerbaiyan pide un castigo para los embajadores del Irán en la ONU y en Londres Internas del país. RANK

Gobierno de

proseguirá las conversaciones

關係各分分分分分分分分分分分分分分分分分分分分分

### UN SEGUNDO LLAMAMIENTO DE Truman

Para que Rusia coopere brientos del mundo

Washington, 22. - El preidente Truman ha dirigido a Sialin un segundo llamamienpara que Rusia coopere en campaña de ayuda a los paí es del mundo que sufren ham ore, según manifestaciones he chas por el portavoz del De-partamento de Estado.

Agregó que esta petición fi-Tura en una carta que envió Moscú Truman hace unos El liamado "gobierno" del Azerbaiyan disconforme con las explicaciones de Teherán

Tabriz, 22. - El llamado "gobierno" autónomo del Azerbaiyan no está satisfecho por las explicaciones dadas por el Gobierno de Teherán, acerca de los encuentros librados en el límite de aque lla región entre fuerzas del Gobierno central y del Azerbaiyan, según declaraciones hechas a los periodistas por el ministro de Educación del Gobierno autóno-

mo, Biriya.

Agregó que Sultaneh ha envia en la campaña de ayuda a los paises hambrientos del mundo

Agrego que Suitanen na envia
do un cable al Gobierno del Azer
baiyan en el que hace constar
que lamenta los incidente ocurri
dos, de los que no es responsable el Gobierno de Teherán.

EFE.

El Gobierno persa intentará proseguir las conversaciones con los "demócratas"

Teherán, 22. — Oficialmente se anuncia que el Gobierno persa envlará en breve al Azerbaiyan una misión para proseguir las con versaciones con los "demócratas" de aquella provincia. — EFE.

Calma absoluta en la frontera del Kurdistán

recibldas por el Gobierno persa de Tabriz, anuncia la agencia Uni

ted Press. El Gobierno central y el autónomo del Azerbaiyan han iniciado las investigaciones en los luga-res donde se produjeron los re-cientes incidentes. — LFE.

### Churchill doctor honoris causa de la Universidad de Leiden



Teherán, 22. — A lo largo de El ex-primer minis ro británico, vvinsten Unidadalli, la frontera del Kurdistán reina brado doctor honoris causa de la Universidad de la frontera del Kurdistán reina calma absoluta según las noticias quierda a derecna: la princesa Juliana, el principe Bernardo, la señora de Churchill, Winston Cdurchill y Mary Churchill. durante la ceremonia.

### el protector de Bo-

hemia y Moravia, tué ahorcado quer

El fribunal no creyó aconsejable el aplazamiento de la ejecución

Londres, 22. - La emisora de Praga informs que el ex Protec-tor nazi de



Bohemia Moravia, Frank, ha si do ahorcado durante el dia de hoy en el mismo edificio en el que se hizo responsable de la muerte de tantas

Según la repetida emisora, el presidente del Tribunai popular leyó la sentencia al acusado ma nifestando en seguida el mismo Tribunal que no había razdh alguna de interés público que aconsejara el aplazamiento de la aplicación de la sentencia.

Por sesiones desde las 5'15. Ultimo día de la gran produc-ción nacional presentada por 20th

#### CULPABLE







#### SANTORAL DEL DIA

23 de mayo, lueves .- La Anarición de Santiago, Apósiol; San-tos Desiderio, Epitacio, obispos; Basileo, Lucio. Quinciano, Julián, martires: Miguel, Euseble, Mer-curial. Juan Bautista de Rossi. confesor. Rite deble mayor. Oraamentos rojos.

#### HORA SANTA

Esta tarde a las eche, se co-lebra en la iglesia de Nuestra Senora de Africa, la Hora Santa de los Jueves Eucaristicos.

#### MISA SOLEMNE

En la parroquia de Santa María En la parroquia de Santa Marra de los Remedios, celebró ayer solemne misa S. R. R. el aeñor 
obispo de esta diócesis, la que 
fué cantada por coros de las juventudes de Acción Católica. Se 
distribuyó par nuestra querido 
prelado la Sagrada Comunión, 
siendo muchos los ficles que se 
acercaran a la Mesa Eucaristica.

Terminada la Santa Misa, al señor obispo dirigió su paternal y elecuente pelabra, hablando sobre ta pureza y la eucaristía.

El acto resultó en extremo so-

#### MES DE LAS FLORES

Centinuan celebrandese con toda solemnidad los cultos del mes de las Fores, dedicado a la In-maculada Virgen Marís, en las iglesias de San Francisco y en la

de Nuestra Señora de Africa. En la primera dan comienzo a las ocho y treinta de la tarde y en la segunda a las coho también

#### SANTORAL PARA MARANA

24 de mayo, viernes -- Nuestra Señora de la Estrada. -- Nuestra Señora de la gaurada. Señora Auxilio de los Cristianos. Santos Vicente de Lerin, presbi-tero: Juan de Prado, Susana, tero; Juan de Prado, Susana, Marciana, Afra, Paladia, mártires. Rito simple. Ornamentos blan-

#### IGLESIA DE NUESTRA SERORA

Mañana viernes, a las 9 y media se dirá una misa en la Capilla de Nuestro Padre Jesús

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

Médico Puericultor del Dispensario de Higiene Infantil

Enfermedades de los niños.

Puericultura

Consulta de 4 a 6 - 6. Millán Astrav 15. Tifn. - 7-8-0

## Coronación Virgen de Africa

#### SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior	Pts. 186.751.52
Don Juan Orozoo García	25'00
Don José Osorio Chillón	20 00
Dona Maria Regales Ferrer	20'00
Nino Jesus Osorio Regales	5'00
Niño Santiago Osprio Regales	5'00
Dan Domingo Guerrero Ruiz	5'00
Don Alfonso Consuegra Cuevas	5'00
Doña Carmen Murcia Dominguez	E4 5.00
Don José Ayala García	5'00
Don Angel Sabater	5'00
Suma	Pts. 186.851'52

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, to-dus los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 22 de mayo de 1946.

#### ACCION CATOLICA

### ANTE UNA SOLEMNIDAD EXTRAORDINARIA

lunes para nuestro naciente cen-tro interparroquial de la Rama de Hombres de Acción Católica. Prelado le nacia el alto honor de visitario apenas llegado a Ceu-ta. Decisión rápida y todo hubo de improvisarse. Señalada la reunión de estudios para ese día. fuese a ella, si bien se revistió de más aparato para honrar al insigne visitante. Un exorno sencillo y elegante sirvió de mareo a la mesa presidencial y asistarou en plano los hombres de Acción Católica a los que por la
salemnidad del día, se adhirieran la colaboradora y eficiente aso-ciación Católica de Padres de Familia y la fervorosa Adoración Nocturna, y una masa de hombres satólicos da Ceuta que estoy se-suro de que vendrán a nuestras filas, perque ellos como nosotros sienten el desee de alabar a Dios, de extender su doctrina y de par-licipar con la Islesia en las la-bores tan varias e imprescindi-bles del Apostolado. Ya vieron como los hombres de Acción Ca-tólica emplean un par de horas todos los lunes y es indudable que sentirán desde hoy el anhelo más vehemente por participar en eatólicos de Ceuta que estay semás vehemente por participar en estas tareas, o de protegerlas ouando menos.

Su excelencia reverendisima ocupó el sitial que le estaba preparado a las ocho y media en punto, entre las aclamaciones de la concurrencia. Con él y a su derecha su Vicario general, consiliario de los padres de familia, protector decidido de nuestra Obra: a su izquierda, al señor Consiliario y alma de la misma, Padre Navarro, a quien esta Rama debe el tono y la eficacia de sus reuniones. Con ellos presidian los señores secretario del Obispado, R. P. don Raimundo Rubio; el señor espónigo y direc-tor espiritual de la Sección Adoradora Nocturna. Padre Rodri-guez-Martin y los señores Pre-sidente, secretario y tesprero de la Junta, con el vocal de estuencargado en ese dia para explicar la lección.

Comienza el acto. Se hace el Anúnciese en EL FARO silencio más profundo y sube a las alturas la piegaria del Prelado que evoca al Espíritu Santo.

Breves palabras del Presidente del Centro, señor Meca, que da la bienvenida a nuestro Oblspo agradeciéndolo en le mucho que vale su visita. Hay una ráfaga de emoción cuando el grador le asegura que los hombres de Acción Católica aman a su buen Pastor y que cada día en la Santa Misa se asocian con el más tierno fer-vor a la súplica del Sacerdote pa-ra que Dios proteja a nuestro Obispo Tomás. Es justamente

wuy aplaudide.
Y llega el moment: fundamental de la lección del señor Artigas, que trata de la Fé y de su fundamento y origen. Imposible seguir paso a paso la clara y ame-nisima disertación. Ello sobrepasaria los límitas de esta rese ha. Analiza las fuentes y los medios de conocimiento por los sistemas racionalistas haciendo una perfecta diferenciación entre las ideas inmutables y eternas de las ciencias exactas, con las otras de las ciencias experimentales, para llegar a la conclusión de que unas obligan al entendimiento a oreer sin que pueda negarse a ello y las segundas llegan a tal craencia a través de los sistemas lógicos. Solo en la fé existe la libertad de creer o de no creer y a ella se va por la inteligencia con el indispensable acicate de la voluntad. Tiene al auditorio encadenado, pendiente del hilo encadenado, pendiente del hilo mágico de su elocuencia y de su dialéctica, intrigado por una solución que ya desea... hasta que, maravillosamente, se llega a un final de apoteosis que cierra la frasa mágica y divina: :nadic pue de ir al Padre sino por Mí...

Nutridisimos aplausos premiaron la magnifica or ción de este joven profesor que tanta popu-

joven profesor que tanta popu-laridad y afecto ha sabido genar entre los medios católicos de Ceu-ta. Nuestro Prelado falleito efu-sivamente al conferenciante y a ruegos del Presidente pos dirigió su autorizadisima palabra.

Ensalzo el momento que tan

#### 

Después de una jornada intensa de trabajo. ¿Donde van ustedes a pasar unas horas más agradables de alegría y satisfacción? en el

#### -TEATRO ANDALUZ-

El conjunto de atracciones que desfilan nor este escena-rio, harán las delicias de todo espectador con sus números sugestivos y sue parodias cómicas delirantes de hilaridad. Sesiones S y 11 noche.

Precios populares

Sábado 25 a las 5'30. Sesión capcolal 2 postas silla.

agradablemente había transcurrido para él, oyendo aquella diser-tación acertadisima que tan alta ponía el nivel de este Centro de Acción Católica que, aunque de reciente formación, ya podía ofrereciente formación, ya podía ofre-cer tan sabrosos frutos. Recordo sus momentos de tranquilo y de-leitoso retiro en los que medi-taba los esplándidos conceptos de la filosofía Tomista. Insensi-blemente fué surgiendo en el ve-nerable Prejado el sablo maestro y sa sintió en sus años pasados ante su cátedra de Dogma y su palabra se fué haciendo robusta y su ademán paternal y su ora-ción de construcción clásica, pura y sencilla y a la vez elevada y elegante, captaba nuestra emoción y revivía en nuestros espíritus suspensos los tajantes apo-tegmas del Sermón de la Mcataña: no quiero fá ciega, quiero té consciente y contrastada. Je-sús por su origen, por su vida, por sus portentosos milagros, por su anunciada pasión y muerte, por su resurrección gloriosa y repetidamente comprobada, mere-ce en absoluto nuestra Fé, de la que se engendra la Esperanza y embas se completen y enlazan con la Caridad...

Una clamorasa ovación fué justo homenaje de tan bello estrambote al magnifico acto que terminó con la bendición episco-pal que recibimos todo de rodi-llas con el más vivo y católico fer-

Sea tode para la mayor gloria de Dios y prestigio del Centro de la Rama de Humbres de Ac-ción Católica de Ceuta al que auguramos el más risueño porve-

Un católico.

### BODA DIST NGUIDA

El pasado lunes día 20, se ce-lebro en la vecina capital del Pro-tectorado, el matrimonial enlace de la distinguida y bella señeri-ta Maruja Baeza Aranda, con el distinguido joven den Juan Antonio Martinez López. La caremonia nupcial se calabró en la igle-sia parroquial de Nuestra Señora de las Victorias, a las 10,30 de la mañana, hallándose el templo magnificamente exornado, y con soberbia iluminación.

A los majestueses acordes de marcha de Mendelson, hicieron su entrada en la iglesia, ofreciendo el brazo a la novia, el padre y padrino de la contrayante don Miguel Baeza Huesca y el novio ofrecia el suyo a su señora ma-dre y madrina deña Amparo Lópaz de Martinez.

Fué bendecida la unión por el rector del Santuario de la Vírgen de Africa, reverendo Padre don Bernabé Perpén, que asimismo efició la misa de velaciones.

Una vez finalizada la ceremo-ola la gran cantidad de destacadas personalidades que asistieron a ella fueron obsequiadas con toda esplendidez er uno de los más distinguidos establecimientos

de Tetuán.

Los contrayentes emprendieres inmediatamente viaje de hodas, saliendo para Tánger, desde donde se dirigirán a otras ciudades

del Protectorado y España. Les deseamos muy feliz viaje, así como una aterna luna de miel.

Anúnciese en nuestros :-: ANUNCIOS BREVES :-:

### CERVANTES

Compañía de comedias de DIANA SALCEDO JOSE SANCHO Primer actor cómico MANUEL DOMINGUEZ LUNA

Gran éxito de toda la Compa,

Estreno de la comedia en tres actos, original de Henry Berns. tein, titulada

#### **EL SECRETO**

Representada más de 200 ve. ces consecutivas en el Teatro Maria Guerrero por DIANA SALCE.

Mañana DESPEDIDA DE LA COMPANIA.

Con la graciosisima comedia PRESTAME TU SUEGRA A los señores abonados se les reservará sus localidades hasta las 6 de la tarde.

-0-El sábado reanudación de la temporada de Cine, con el magnifico estreno



El domingo 26 de Mayo a tas on-GO Y media de la mañana CONCURSO DE CANTE Y BAILE INFANTIL

Programa de variedades por les notables artistas MANOLITO DIAZ Humorista. FREGOLIN

Excelente ventrilcque. PEPITA BELTRAN ESTRELLA DE LA CANCION Gran fin de fiesta per todos les antistas del TEATRO ANDALUZ

Actuación del notable cantador RAFAEL BORREGO. Aportación para los niños pobres de la oludad.

PRECIOS POPULARES NO DEJE DE ASISTIR A ESTE GRAN FESTIVAL

### Administración Principal de Correos

AVISO AL PUBLICO Habiendose intensificado el servicio de correspondencia por avión, ha sido habilitada en esta Administración una ventantila para la admisión de esta corres pondencia, juntamente con la de carácter urgente, siendo las ho-ras fijadas para tal servicio, de 8 a 12 de la mañana y de tres y media a cuatro y media de la tar-de.

Deben abstenerse los remiten tes de depositar esta clase de chietos en los buzones, ya que el retraso que con ello pudiera esta con sionarse en el curso de los mis-mos no será imputable a esta Administración.

El Administrador Principal. Francisco López Iliana-

Doctor Rubén Prat PULMON Y CORAZON MEDICINA INTERNA

CONSULTA: ALFAU 13, DE 5 a 7

Avisos a domicilio LA LEGION, 4, 2°. - Teléfone 463

# Ayer S. E. R. el señor Obispo visi-tó a S. E. el Alto Comisario

Como anunciabamos ayer, el celebrara el señor Obispo, la San Exco. y Rvdmo, señor obispo cele bró la Santa Misa en la Parroquia de Santa Maria de los Romedios. del Convento de Religiosas Ado En ella dió la Comunión a nume-rosisimos fieles. La Juventud Ca-tólica ejecutó unos bonitos coros

A les 11, en la niisma Iglesia, administró el Santo Sacramento de la Confirmación a unos 400 pi nos de ambos jexos.

A las 13 horas S. E. R. acom pañado de su llm. señor Vicario General de Ceuta, cl M. I. señor pecretario de Cámara y Gobierro y su capellán familiar, hizo el via je a Tetuán, en visita de respe-tuoso saludo al Exemo, señor Alto Comisario de España en Ma-

rruecos teniente general Varsia. La entrevista fué afectuosistma e íntima. La conversación versobre los aitos intereses espirituales de esta ciudad de Ceu-ta, que es tan querida de S. E. CONFIRMACIONES

Hoy jueves, a las coho y media l ces.

ratrices.

Después de la Misa, administra ra el Santo Sacramento de la Con firmación a las colegialas internas de dicho Convento y a los alum-nos y alumnas del Instituto His-pano-Marroqui. También lo hará aquellas personas que acudan dicha hora a la citada capilla, siempre que sean mayores de sie

VISITA AL CABILDO
S. E. R. visitara a las cinco
de la tarde de hoy al flustrisimo Cabildo Catedral, en nuestro pri mer templo.

REUNION

solicita el delegado de Auxilio So

# La sesión del Ayuntamiento

siguientes acuerdos. Comisión primera

Se presta conformidad con dos reconscimientos de eredito, el uno a favor de la cuenta Nacional de Seguros de acoldontes de Trabapor pesetas 2.156'60 y el otro favor de la Cámara de la Pro piedad Urbana por pesetas 185. Se presta conformidad con la so licitud de cesión de negocio a su hijo hecha por don Vicente Martí nez Martin.

Es dada conformidad al pago de factura de flúide eléctrico gas lado por la Subdelegación de Ha-Una vez terminada la visita a la cienda desde el mes de enero pa Santa Iglesia Catedral, el señor sado, pero bajo la base que baobispo, presidirá una reunión de Religiosas dedicadas a la enseñan y rigen para las facturas que rigen para las facturas que convento de las Madres Adoratri intega la exección de arbitrios que

También se acepta la petición formulada en al mismo sentido por el jefe de la Renfe. Se acuer da acceder a la propuesta de adquisición de tarjeta de Acción Ca. dissiona de tarjeta de Accion ca tólica, por cuantía de 1.000 pe-setas. Se presta conformidad con la petición de autorización formu-lada por don Antonio Crospo pa-ra la compra de un kiosko parti-

Comisión segunda

Comisión segunda
Se autoriza la realización de
obras en una finca de su propie
dad, solicitada por don José Morón Martin, siempre que renuncie a los derechos de mayor va
lor que pudiera corresponderle po ría obra que se realice.

Comisión cuarta

Se conoce por la Permanente un informe en escrito de la De-legación Comarcal Sindical, rela tivo al arbitrio sobre leche, acor-dándose que el tributo que deberá satisfacer por dicho concepto es el de 0'10 por litro. Al infor-me en escrito de la Junta de Abas tecimiento, Gomerolo y Precios, sobre introducción de ganado va cuno, la Comisión informa que el Ayuntamiento no puede hacerse cargo de un servicio, que no es de su competencia. En relación con el escrito de los vecinos del Chorrillo solicitando alumbrado eléctrice, se acuerda solicitar de la Empresa de Alumbrado haga la instalación del mismo. A la pe tición de Medan Ben Asian, a cau sa de la sanción de una falta, se acuerda le sea entregada nuevamente la llave del puesto. Se au toriza a don Manuel Delgado la reapertura de un puesto de mer cado. Vireive a la Permanente la resolución sobre cesión de un puesto, solicitada por Mohamed B. Abdelá.

Arquitecto

Por el técnico municipal, han sido expedidas las siguientes cer tificaciones

A José Quirea, por obras rea-lizadas en la ampliación del Ce-

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA cimos Estos anuncios se reciben en: Nuestra Administración, Millán Astray, número 7.
En la Papoloria "La Cultural", Jadú, Teniente
Coronel Gautler.
En Tetuán: Calle Abadía el Abasi, número 2. En Algeciras: Calle Pêrez Galdós, número 13.

Compras y ventas VENDO máquina escribir portá-

til. General Franco, 6, porteria. E VENDE una radio-gramola.

SE Antioco, 15. niño, seminuevo.

VENDO coche nii Alfau, 18, bajo. SE VENDE terreno parcelado, Ra-

zón Radio Self. Varios

CONTABLE con gran práctica, se ofrece para llevar contabilidad on comercios e industrias, por

horas. Escriban a "Contabili-dad. Apartado de Correos, 188. Ceuta. REPRESENTACIONES: Numero-

aísimas casas españoles, extran-jeras necesitan representantes Marruecos. Remitimos relación contra reembolso 10 posetas. "Reflejos", Ronda San Pedra

15. -- Barcelona, MURECAS recorte. Game en horas libres trabajo a do-micilio. Solicite enviando sello apartado 1107. Barcelona,

En la tarde de ayer, celebró cial. Se aprueba la devolución de nuestro Ayuniamiento, su acostumbrada sesión de Permanente, presidida por el alcaide acciden tada la baja en padrón solicitada tal don Manuel Deigado Tagle.

Entre otros, fueron tomados los do.

cial. Se aprueba la devolución de presetas 15.000. Al contratista don presenta 15.000. Al contratista don Casimiro Massoni, por obras rea lizadas en la construcción de castal don Manuel Deigado Tagle.

Entre otros, fueron tomados los do. sas uitrabaratas, por un importe de 330.000 pesetas, A don Juan Pizarro, por obras realizadas an la construcción del apeadero de peatones en Villa Jovita 4.000 pe setas. A den Juan Martin Luque, se informa que una vez finalizadas las obras a plena satisfacción puede serle devuelta la fienza que tenía depositada. Por el Exemo, señor Delegado

Gubernativo, se informa a la Cor poración de que don Julio infies-ta Siria solicita permiso para la instalación de dos cines de verano, el uno en la explanada del Hogar de Nuestra Señora de Afrioa y el otro en la plaza vieja del Mercado. El acuerdo consiste en lo siguiente: En principio se da conformidad, si bien para conce-der el permiso definitivo harbá de conocerse previamente la ex-tensión o superficie a ocupar en la plaza del Mercado Vicjo, ya que hay concesiones anteriores, a las que no se puede perjudicar, y en cuanto al de la explanada del Hogar de Nuestra Señora de Afri ca, el concesionario habrá de com prometerse a hacer la instalación en sitio y forma cue los ruídos si fuese sonoro no puedan per judicar al descanso de los niños y ancianos en aquel centro bené-fico recogidos.

Por el secretario general fué dado lectura a la disposición de Hacienda relativa al nuevo impues to creado para la concesión de primas a los artículos alimenticias de primera necesidad, cuyo cobro es obligatorie por el Ayuntamien to, dabiéndose nombrado una co misión compuesta por el alcalde señor Delgado Tagle, y teniente de alcalde Mateo López y Arias Pedro-Arenas, para que se haga con toda urgencia el estudio de la forma en que éste deberá ser efectuado y las gestiones necesa-rias para encauzar el mismo.

También se acordé elevar una consulta en relación con el cobro de este impuesto, al señer sub-delegado de Hacienda de Ceuta.

"Arralz", de Málaga, en lestre. "María Martinez", de Málaga, oon carga general.

en lastre.

"A. San Rafael", de Algedras,

"Gabo Ortegal", de Málaga, con
carga general en tránsito.

"Monte Teide", de Barcelona

en lastre.

"Cludad de Ceuta", de Algeel ras a las 15, con correo, pasa-

"Turia", para Cádiz, com car-

ga general. "San Juan", para Larache, con

"Monte Facho", para Cádiz, con carga general.
"Gabo Carvoeiro", para Mála-

ga, con carga general.
"Garranza", para Villagarcia,

con tejas.
"Ello Villafranca" para Les Pai

mas, con carga general. "Serantes", para Buenes Aires, en lastre.

"Ciudad de Ceuta", pera Alge-ciras, con corres, pasaje y carga general.

#### Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Cadrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO Calvo Sotelo p.º 20 TL 403

#### Anoche en el Ayuntamiento de Subdelegación de Hacienda Ceuta Cervantes

ESTRENO: "UNA GALLEGA EN NUEVA YORK"

La comedia que anoche se estrenó en el Cervantes, es una de las tantas que dieron fama al ge nial autor Adolfo Torrado, y que contribuyeron a que su liquida-ción con la Sociedad de Autores, sea una de las más elevadas entre todos los que a estos menes-teres de escribir para el teatro se dedican. Pero, además de "dis coutido", no hay duda de que To rrado, es autor habilidoso. Así, al calificar esta nueva producción como "atrevimiento escénico", dis minuye la responsabilidad y sus trae la nueva obra a una crítica severa, pues no cabe un análisis a fondo.

El público, recibió la obra des de, su misma iniciación, con in dudable satisfacción. Rió a gran des carcajadas la disparatada micidad de "Una gallega en Nuc-va York" y se dejó commover, en cuantas ocasiones se lo propuso

En cuanto a la interpretación, nos fué grato confirmar puestra excelente impresión de la vispe-ra. Diana Salcedo, se nos ofreció en la plenitud de facultades, ha ciendo alarde de su arte exquisi-to y simpatía arrolladora. De la misma forma cuando nos presento la linda farmacéutica del in significante pueblo galo, como euando tuvo que simular una ino cente chiquilla llena de ingenuidades e inexperiencias. En suma, una excelente actriz, que puso cá tedra de magnifica intérprete, lo-grando con dificil sencillez, las bruscas transiciones de lo cómico a la dramático y viceversa. Aún que en su papel no tiene mucho relieve José Sancho, supo aprovechar todas las posibilidades que le ofrecia el mismo, muy scertada en su papel esa excelente artista que es Maria Luisa Ramos, y graciosisima en su personaje aunque breve — de acentuados trazos caricalurescos Manuel Doupien merece placemes Josefina Bejarane en un to, luciende sobre todo una expapel muy lucido y Juan Iosé Gubarri, en el de secretario dei distica lluminación y por los aire indiano. El resto de conjunto, no dedores serán instaladas varias desentono de las primeras figu-

GAINTCHU

Molina S.

Electricidad jugueteria leza y cristal Papeles pintados

JUNTA DE ABASTECIMIENTOS, COMERCIO Y PRECIOS

AVISO

Por el presente se pone on co-nocimiento del comercio en general, que según dispone el articulo 11 de la Ordenación de S. E. el Alto Comisario de fecha 31 de mayo de 1941, deberán presentar las mercancias tanto en los escaparates como en el interior de los establecimientos con sus correspondientes rótul a de dial público.

Lo que se hace público pare conocimiento y cumplimiento, ad virtiendo a los comerciantes interesados que el cumplimiento de dicha orden, traera consigo la im posición de la sanción correspon-diente.

Geuta, 21 de mayo de 1946. EL PRESIDENTE, Vicențe García Arrazola

### VERBENA DE LOS INGENIEROS

Continúa la animación, para la verbena que los Ingenieros celebrarán con motivo de la festividad de su Patron, San Fernando, en les jardines de la Hiplea y la cual según nuestras noticias tendrá lugar el próximo día 1 de ju-

La comisión que organiza eslos festejos, está esfergándose porque los mismos revistan gran brillantez, para lo cual ya han sido contratadas dos magnificas orquestas, con las cuales actuará un vocalista que goza de merecida fama entre les de su géaero. Asimismo el lugar ha de stracciones, tales como tiros al blanco, el famoso "pim pampum" y tampoco faltará el clásico y verbenero puesto de phurros y buffuelos.

En los escaparates de la Jo-feria La Esmeraida, se encuen-tra expuesto un magnifico regalo el cual ha de ser sorteade entre los asistentes al acto, que repe-timos promete resultar animadi-

Para conocimiento del público en general y en particular de los dedicadas a las industrias de Hiteles y restaurantes, sean o no de lujo, fondas, pensiones, cafés, ba-res y establecimientos similares; pastelerías, confiterías y bollerías en cualquiera de sus clases, espectáculos públicos y vendedores al por mayor de pescados de lujo y marscos, se les hace seber lo

siguiente: Que en el Boletin Oficial del Que en el Bolelin Oficial del Estado del día 17 del mes actual se publica is Orden Ministerial de Hacienda de 14 do. mismo mes, por la que se dictan normas a fines de liquidación, exacción e ingreso de los recargos creacións para la CONCESIOIN DE PRIMAS A LOS ARTICULOS ALIMENTICIOS DE PRIMERA NECESIDAD.

Estos gravámenes son los siquientes:

guientes:

1. Recargo del 20 por 100 sobre el importe de las minutas especiales de almuerzos y comidas en Hoteles y Restaurantes de todas clases:

2.º-Recargo del 10 per 100 sobre el importe de las mínutos corrientes que se sirvan en los Hoteles y Astaurantes de todas clases.
3. Recargo sobre el importe

de las consumiciones en cafes, bares y establecimientos similares. 4.º-Recargo del 20 por 100

sobre el importe de las compras o consumiciones de irticulos de pastelería, confitería y bollería.

5. Recarge sobre les practisa en el mercado al por mayor de los mariscos y pescados de lujo. 6°.—Recarge sobre el importe de las locatidades de los especi-

táculos públicos El percibo de estes recargos parie de los industriales se efec-tuará a parif: del día veintidos inclusive del mes de Mayo acveintidos tual, fecha de su implantación cen carácter de generalidad para tedo el terriorio español.

Las dudas que puedan surgir er las normas dadas por la Orden Ministerial citada, cuyo cumplimierto se ruera encarecidamente nero. Asimismo el lugar ha de er evitación de sanciones, serán ser adornado con exquisito gus- resueltas por el limo. Ayuntamiento de Crata, y en su cuso per el Sindicato respectivo, as: como también por esta Delega-

> Ceuta a 20 de Mayo de 1946. El subdelegado de Hacienda Encique Moreno,

----Teficos y limpieza en seco Tel. 688 y 866 GEUTA

## Oviedo dedicó al Caudillo UNA DESPEDIDA INDESCRIPTIBLE

### Al pasar por la zona minera, los productores saludaron a S.E. con descargas de dinamita

### Antes de abandonar la ciudad el Genera isimo realizó a gunas visitas

Oviedo, 22.—El Caudillo, acom-pañado de su séquito visitó algu-nos lugares de la ciudad, llegan-pueblo trabajador especialmendo al bloque de casas construídas en San Lázaro, por Regiones Devastadas, y siguió por la carre-tera de los monumentos hasta el Naraneo, desde cuya cumbre contempló la vista panorámica de la ciudad. Se detuvo en la iglesia de Santa María del Naranco, monument's nacional, que tiene once siglos de existencia, después mar-chó al Sanatorio Antituberculoso que construye el Estado, y más tarde, visitó las obras de consrucción de los cuarteles para la Policía Armada en Buenavista, desde allí se trasladó a la Plaza de España, donde se realizan las obras de todos los edificios oficiales Más tarde, estuvo contem-plando las maquetas del proyec-to de urbanización de la ciudad. Por último, se trasladó a la Catedral, dende coversó con los obredral, donde coverso con los opre-cos que trabajan en las obras de reconstrucción. Uno de los más vicios estaba abrando la última piedra para el torreón, y al cono-cer este detalle, ci. Caudillo le di-jo que en esa pledra tenía que ponerse el nombre del obrero. A olra de los obreios le preguntó cuánto ganaba y aquel le contes-to que veinticineo pesetas. También visitó las obras del

CEUTA, 23 DE MAYO DE 1946

Teatro Español que tocan a

Después mostró su complacencia al alcalde por las visitas realizadas y por el plan constructivo de la ciudad, a la que tanto ama, por haber residido en ella en sus años jóvenes.

También se interesó vivamente por los diversos provectos del Municipio ovetente - EFE:

#### INDESCRIPTIBLE DESPEDIDA

DEL PUEBLO DE OVIEDO Oviedo, 22 — La capital asturia na ha vuelto koy a vibrar con hondo entusiasmo patriótico con motivo de la marcha del Jefe del Estado Generalisimo Franco.

El pueblo ovetense ha dispen al Caudillo una despedida indescriptible, como un remate glorioso de su paso triunfal pór la zona más importante de la la zona más importante de la provincia, donde el Caudillo ha



Ha regresado de Valencia, donde asistió al Congreso de Dermatología hispano-portugués, celebrado en aquella capital, el doctor Cano Torres, quien con este mo-tivo ha reanudado su consulta de enfermedades venéreas y de la le nuestra cordial bienvenida.

#### PARA LA PENINSULA

Embarcó en el corres peninsu-lar de ayer mañana, el conocido comerciante local dor Ahron Benasayag.

— También salió para España el director de la fábrica Cerámi-ca de Castillejos, don Enrique Delgado Matres.

Les deseamos un buen viaje.

A TARIFA
En el curreo salido ayer mañana, marchó con dirección a Tarifa, el gerente de las factorías Oceano, don Francisco Vallecillo Pécino, al que le deseamos un fe-

Las empresas y las industrias ac cediendo a la solicitud de los preductores, suspendieron sus actividades a mediodia, pars que aque-llos pudieran aslir y relterar su adhesión y cariño al Jefe del Estado, como agradecimiento por cuanto viene haciendo a favor de la clase productors.

La Plaza de la Constitución, donde se halla el palacio que al-bergó estos días al Caudillo y las calles advacentes, fueron invadi-das por millares de personas, nu-cho antes de la hora señalada para la salida.

La multitud no cesaba de vitorear al Generalisimo.

Entre la gente se vefan numerosos carteles con leyendas en les que predominaba la "que la Prensa extranjera diga la verdad".

Las obreros de la fábrica de cañones de Trubia también llevaban carteles en uno de los cuales se leía: "Caudillo cuando vuelvas a Asturias, Trubia te espera". En otro: "Caudillo, la fábrica de

Trubia siempre a sus érdenes".

En la plaza formaba una compañía del Regimiento de Milán
con bandera y música, que rindió honores.

Su Excelencia almorzó con su esposa y después recibió à las autoridades y representaciones en el salón de actos dei Ayuntamiento. El alcalde obsequió a la espo-sa del Caudillo con un ramo de flores y las señoritas telefonistas distinguidas datras de la ciudad, también ofrendaron flores doña Grmen Polo de Frnco.

La multitud aplaudia y vitorea-Da sin cesar desde la plaza chli-gando al Caudillo a salir repetidas veces al balcon para recoger aque llas demostraciones de afecto. El entusiasmo se renovó al salir el Generalisimo a la plaza para ocupar su automóvil, momento en que fueron disparadas las salvas de ordenanza por la artillería de la plaza, mientras estallaban mi-Hares de cohetes.

A la salida de la cludad se apiñaban también millares de per sonas que aclamaron al Jefe del Estado.

El paso por los pueblos de la descargas de dinanita y cohetes, zona minera fué saludado por que se dirigían desde diez kilómetros de distancia.

El vecindario en plezo de ca-da pueblo aplaudió al Generalisi-mo a su paso por cada ocalidad.

#### EXPECTACION EN LEON

León, 22.—La ciudad es hoy un hervidero de gente. De todos los puntos de la provincia han llelado trenes especiales y autobu-ses, con miles de personas que vienen a la capital al enterarse que el Caudillo hará hey una visita oficial a León.

Durante toda la mañana bandas de música han recorrido las principales calles interpretando alegres composiciones. Todo está dispuesto para recibir al Jefe del Estado, al que accupañarán las autoridades provinciales, que han acudido a recibirle al limi-

te de Asturias. Fuerzas del Ejército cubren la

La ciudad está engalanada. -



cuación de las tropas soviéticas de Manchuria quedó terminada el día tres de los corrientes. —

Nueva York, 22. - Discinueve niños, hijos de soldados norteamericanos y de esposas europeas han sido retirados gravemente enfermos del transporte "Zebulon Vance", falleciendo tres de ellos mientras que otros tres se encuentra en grave estado.

El transporte liegó ayer maña-na procedente de El Havre con 431 esposas y niños.

No se ha podido determinar por ahora las causas de la enferme dad se ha procedido a la au-topsia, así como al examen clinide la comida y otros articulos ingeridos a bordo por si la epidemia tuviera como motivo al-guna intoxicación.—EFE.

París, 22.—Los vigilantes de la cárcel donde se encuentra el dector Marcel Petiot, condenado a muerte por los asesinatos que ha cometido, al hacer un registro al detenido, encontraron un tubo con veneno cosido a la americana del doctor.

El hallazgo hace imposible el intento de suicidio por parte del acusado y se cree que el veneno fué introducido en la prisión sobornando a alguno de sus vigilantes. tes. -EFE.

--0-Belgrado, 22.-El próximo mes de agosto se belehrara una re-unión del Consejo de la UNRRA en Londres para decidir el fu-turo de dicha organización en Europa, según ha manifestado el jefe de la misma en territorio europeo, teniente general Sir Hum-

Lisboa, 22 .- El jefe del Estado general Carmona, asistirá en Braga el día 28 de mayo a la con

preu Gale, que acaba de llegar a

Londres, 22. — La radio de memoración del XX aniversario Moscú ha informado que la eva-cuación de las tropas soviéticas cha fecha serán inauguradas diversas obras públicas -- EFE

> Washington, 22.-La comisión de la Marina mercante norteame-ricana ha recomendado el establecimiento de diez lineas de navegación que unan los puertos nor-teamericanos del Atlántico y del Pacífico con los hispanoamerica-

#### ---

Washington, 22. - Ante la comisión de Agricultura de la Cámara de Representantes norteame ricana, el ministro del Ramo, An derson, declaró que el Gobierno de Varsovia envía sus provisio-nes a la Unión Soviética, mientras que está recibiendo víveres del extranjero para cubrir las necesi

dades del puchlo polaco.

"Algo raro ha pasado con estos víveres enviados a Polonia.—
agregó—. Han sido requisados por Rusia o están bajo su vigilan cia. No sé decirlo con certeza. Ahora bien, es evidente que por lo menos doscientas mil toneladas de las mercancías enviadas no han llegado a la población pola-ca y otras 140.000 han sudo en tregadas a Rusia por el mismo 65 bierno de Varsovia. — EFE.

Berlin, 22. — Ciuco millones de doleres oro han sido recupe de doll'res oro han suo recupe rados con la detención del doctor Helmuth Von Hummel, lugarte-niente de Martín Borman, que se entregó hace unos días a la Policia norteamericana.

Ha declarado que recibió esa suma de Martin Borman para fi-nanciar el proyectado reducto de Hitler en las montañas de Bavie-ra. — EFE.

## El Gobierno británico enviará una declaración de defensa de

#### Según anunció Bevin, irá firmada por cinco oficiales británicos

Londres, 22. — E! Gobierno bri tánico enviará al de Belgrado una declaración escrita en defensa del general Mihailovich, según anun-ció el secretario del Foreing Office Bevin en la Cámara de los Co

Agrego que dicha declarac lon firmada por cinco oficiales britá-nicos que actuaron como enlaces con Mihailovich durante la guerra. Y dijo, finalmente, que el Go blerno de Belgrado no ha fijado todavía las ácusaciones que se for mularán contra el genera aunque supone que la de colaboracionista y la de ser responsable de actos criminales serán las principales.

#### **医阿拉拉氏性 医阿拉拉氏性 医阿拉拉氏性 医**

ria cerca de las condiciones en el norte de Persia, puede dar origen a nuevas discusiones. Así se inter preta en los medios oficiales de la Onu la decisión de hoy del Consejo de Seguridad al aplazar la discusión sobre Persia hasta un futuro próximo. — EFE.

### Su Exce'encia el Jeje del Estado en León

de flores a la esposa de Su Ex-

La multitud no cesó de gritar ¡Franco! ¡Franco! ¡Franco y de requer: la presencia del Jefe del Estado, por lo que el Generalisi-mo se dirigió al balcón para saludar a la multitud y pronunciar unas palabras, que fueron subra-yadas con estruendosos aplausos ovaciones. - GIFRA.

El Generalísimo conversó con las autoridades sobre los problemas leoneses y salió para Madrid : : : : León. — Cerca de una hera ha

#### Gobierno de Teherán piel. Nos complacemos en enviar- proseguira las conversanes con el de labriz

(viene de la primera)

crata azerbaiyano, pide en un ar-tículo que el embajador persa en EE. UU. y representante de su país en la ONU Hussein Alá Basea llamado inmediatamente y castigado, así como el embajador persa en Londres, Sayed Hassan Taquizadeh.

El artículo, difundido por la radio de Tabriz, acusa a embos embajadores de tratar de causar confusiones en el Consejo de Seguridad. - EFE.

(Viene de la primera) | permanecido el Caudilio en León. Durante este tiempo no cesaron las ovaciones de las numerosisimas personas que se congregaban ante la Diputación Provincia! para oir las palabras de Su Excelen-

> Estas fueron interrumpidas con grandes ovaciones y gritos de [Franco! [Franco! Franco! Franco!] Franco! Grandlo, si! [Comunismo, no . Al final, una gran ovación acegió las últimas palabras del Jefe del Esta-

> Terminado el discurso, el Cau-dillo se dirigió al salór de actos, donde se celebró una recepción, la que asistieron todas las au toridades y jerarquias

Después el Jefe del Estado sos tuvo una conversación particular unidas ha rehusado retirar de su de y el presidente de la Diputa-ción para enterarse de los pro-blemas que más afectan a esta provincia.

Después presenció una exhibi-ción de bailes maragatos reali-zados por grupos astorganos y a continuación abandonó el palacio de la Diputación siendo entusiás ticamente despedido con estruen dosas ovaciones que duraron nar so rato mientras el Caudillo reanudaba el viaje con dirección a Madrid. — GIFRA.

### El Consejo de Seguridad acordó mantener en el orden del día el caso

(viene de la primera) de luego, considera que tal protesta subsiste.
Finalmente se acordó aceptar ki

propuesta del delegado holandés para que la discusión del problema sea aplazada hasta dentro de "unos días" conservando los delegados el derecho de suscitar la cuestión cuando lo consideren con veniente. - EFE.

Ante las dudas de Husseln Alá, el Consejo mantiene el

caso del Irán Nueva York, 22. — El Conse-jo de Seguridad de las Naciones después de que el embajador per sa, Hussein Alá puso en duda que hayan salido de territorio iranio todas las tropas rusas. — EFE. Se esperan nuevas discusio-

nes dentro del Consejo

Nueva York, 32. - Se espera que el Consejo de Seguridad vuel va a reanudar sus discusiones acerca de la cuestión persa. La propuesta de Stettinius y el

no recibir información satisfacto

A las 11 de la noche llegó
S. E. al palacio del Pardo
Madrid, 23. — Sobre las once de la noche ha llegado al Palacio

de El Pardo. S. E. el Jefe del Estado, acompañado de su séquito, de regreso de su viaje a Asde la noche ha llegado al Palacio turias v León. — CIFRA.

# E CENTENARIO DE NEBRIJA EN

### En la Catedral, con asistencia del Cardenal Segura y del ministro de Educación Nacional se celebró una función religiosa

En el Patio de los Naranjos tuvo lugar un acto literario, pronunciando el subsecretario de Educación Popular una documentada charla sobre el gran polígralo español

Sevilla, 22.—Han continuado signe cardenal Alboroz. con gran brillantez los actos del centenario de Nebrija. En la Ca- imploró stempre la pro tedral, en la capilla real y ante la magen de Nuestra Señoca de los Reyes se celebró una función re-

El cardenal Segura ocupé su sitial en el presbiterio y en el bajo tomaron asiento el ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Martin; el prelado doméstico de Su Santidad monseñor Pascual Ga liado; capitán general de la re-gión, teniente general Moscardó; et gobernador civil, señor Coca y otras autoridades.

En otros lugares preferentes se situaron las altas representacio-ciones culturales y científicos y diplomáticas.

La capilla estaba rebosante de fieles. Se cantó la misa de Pe-rossi oficiada por el capellán

Mediada la misa el ardenal Se gura habló de los varones que dejaron estela de gloria por sus obras, Celebra ahora Sevilla, di-jo, la gloria de uno de sus hijos. El pureblo ha cantado esa gloria El pureblo ha cantado esa gloria en cinco siglos y la canta ahora también. Este as el primer acto religioso dedicada a Nebrija. La Iglesia mo podía estar ajena en el homenaje al ilustre hombre, al cealizan en el Patlo de los Nanumanista celebérrimo en tantos acontecimientos de nuestra historia. La gloria de Nebrija se debe a la Iglesia. El medio ambiente en que se movió se lo creó a Iglesia y la protección se la dispessa y la protección se la dispessa y la protección se la dispessa y la conferencia más que como académico, dado el ambiente, el lugar y la hora, tenía que ser la las obras de restauración que se las obras de restauración que se al se la la la arquería almohade y dijo que tenía confianza en que estas obras se realizaran en su totalidad y rápidamente.

Después se refirió al texto de la lánida descubierta en honor de ensó también la Iglesia. Esta teaia pues títulos suficientes y es-peciales para estar en presencia de estas fiestas.

Alude el cardenal después a la specialidad de formación lingüislica que fué la especialidad, de Nebrija y afirma que la recibió en

rro, Mercedes; García Navarro, Emilia; García Inlesta, Vicente; Carcía Pardo, Petra; García Sán-

chez, Filomena; Galmes Mestres,

Sarnación; Juero, Florentina; La-

borra, Felisa; Larrerte, Ernesto; Larrerte, Francisco; Francisco; Larrerte, Luisa; Larrerte, Arace-

Terminó diciendo que Nebrija imploro stempre la protección de la Santísima Vírgen y oro ante Nuestra Señora de los Reyes y ante Nuestra Señora de la Antigua, pidiendo la protección del cielo para su obra, para su persona y para su Patria.

Después se cantó una salve ante la Virgen de la Antigua en la capilla de dicho nombre y a continuación en uno de los ángu-los del histórico Patio de los Naranjos donde se babía levantado una pequeña tribuna se celebró un

acto de carácter literario.

En primer jugar se descubrió una lápida que el Ayuntamiento dedica a Nebrija. El descubrimien to de la lápida lo hizo el ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martin. Ocuparon la presidencia el ministro, el prela-do doméstico de S. S. monseñor Pascual Galindo y las restantes autoridades.

El subsecretario de Educación Popular, don Luís Ortiz Muñoz, pronunció unas palabras. Dijo que 

la lápida descubierta en honor de Nebrija que dice que en el Patio de los Naranjos explicó Nebrija una de sus disciplinas que se supone sea gramática y que estaba a cargo del Cabildo Catedral sevillano.

Nebrija y afirma que la recibió en Explica a continuación lo que una institución creada por el insignifica el concepto de huma-

nista. Nebrija fué poligrafo in-signe. Explica el problema del Nebrija latino y dice que la "segunda repetición" es un tratado que restablece la auténtica pro-nunciación del latín clásico.

Se refiere después al original de un tratadito que Nebrija pu-

blicó el abo 1503 en Salamanca dende ya de manera más amplia se determina letra por letra, la recta pronunciación del latin clárecta pronunciación del latin clárecta pronunciación del latin clárecta pronunciación del latin clárecta productiva del latin clárecta productiva del latin clárecta productiva del latin clárecta del latin clár recta pronunciación del latin clasico. Refutó las afirmaciones
erróneas en que sobre este tratado incurrió Nicolas Antonio Nebrija y hasta el mismo Menéndez y Pelayo.

Aduce otras novenades en orden a la filología universal y se
detiene en el llamado aspecto de!
verbo. Hace un rápido examen

verbo. Hace un rápido examen del Nebrija helenista con aporta-ciones originales er la pronuncia-ción y subraya y valora la tesis sustentada en 1910 por el profe-sor de la Universidad de Oxford,

Refiriéndose a las letras caste-llanas relaciona el vaior de la gramática de Nebrija, como la pri mera del idioma español y la primera del idioma español y la pri-mera entre las lenguas români-cas, porque precedió, en treinta y tres años a la primera gramá-tica italiana; en cuarenta y cua-tro ,a la primera gramática pon-tuguese, y en velatinueve, a la primera gramática francesa.

Fué muy ovacionado,

El acto ha resultado de gran

### A los 28 años, se bautiza, toma la primera comunión y se casa

El acto ha tenido lugar en Alcalá de Henares y actuó de padrino de los desposados el Delegado Nacional de Sindicatos don Fermin Sanz Orrio

Alealá de Henares, 22.-En la biendo por primera vez la Sagra-Iglesia mayor magistral se ha ce-lebrado esta mañada, el bautizo, Asistieron en representación primera comunión y matrimonio de Eugenio Vinas Gómez, obrero que trabaja en el campamento de Barajas, perteneciente a la Obra Lucha Sindical contra el Paro. Fue la novia Tomasa López Co-ronado, como el novio, de vein-licado afon de adad Actuanos de tiocho años de edad. Actuaren de padrinos el delegado nacional de Sindicatos, don Fermín Sanz Orrio y su esposa y fueron testario nacional, alcalde accidental, jefe local sindical y secretario de la Obra en Alcalá de Henarcs. También sistieron el jefe provincial de la Lucha contra el Paro y el administrador nacional de la Obra.

A la entrada del templo, el abad recibió a Eugenio Vinas en la religión católica y de la mano de los padrinos, penetro en el templo y rezó arrodillado. Más tarde, recibió el bautismo y, por último, en la capilla del Santistmo, contrajo matrimonio, reci-

### Cuatro detenidos por intento de asesinato

Orense, 22.-La Policia ha detenido a cuetro individuos todos ellos complicados en el intento de asesinato de José Maria Guzmán

Arturo Ramos Novoa, coacciocisco Rodríguez Pérez, José Filqueira Rodríguez y Luís Losada Rodríguez, para que asesinaran a su cuñado. El citado anteriormente y, al efecto, hizo entre-ga en diversas ocasiones de varias cantidades de dinero, por un total de dos mil pesetas.

amenazas del inductor.

Llegó el hecho a conocimiento de la Policía, tras complicadas in-vestigaciones logró la captura de cuatro individuos.

Asisteron en representación del campamento veinticinco pro-ductores y numerosisimos fieles de Alcalá, que se sumaron a estos actos religiooss.

Los padrinos hicieron a los novios un obsequio en metalico y la Obra Sindical Lucha contra el Paro regaló los equipos.—CIFRA:

## creador de las películas de dibujos

Barcelona, 22.—Se anuncia para muy en breve la llegada a España de Mr. Roy Disney, hermano del genial creador de las pelícutas de dibujos. Mr. Roy Disney es quien lleva el control financiero de la producción cinematográfica del dibujante.-CIFRA.

#### Tan importante como la enfermeda es la convalecencia

**美国国际国际国际国际国际国际** 



La. enfermedad exige un gras consumo de energias. Por muy fueste que sea la naturaleza humana se quebranta en la lucha contra la enfermedad, que deja tras de si un cortejo, desagradable y peligroso de reliquias de su existencia. Can sancio organico falta de fuerzas sueño intranquilo, poco rendimiento en el trabajo físico e intelectual suelen ser el tributo que el organismo paga en su conquista de la salud tras la enfermedad.

Si este estado se desatiende y aprolonga, quedan huellas perdura bles en el rostro, que envejece a mismo tlempo que lo hace todo e organismo.

Si quiere recuperar rapidamenta sus perdidas fuerzas, recurra cor condanza al Pósforo Ferrero. Des pués de un breve tratamiento con cuatro a seis comprimidos diarios se sentira renacer a la vida, au mentarán sus energias y su interés por el trabajo, para el que ad quirirá de núevo su clara y seguriristo. Los pliegues que se inicia ron en su rostro desaparecerán; a sentra cómo le liena una nueva fu ventud.

Pida siempre el legitimo Póstoro Perres Rechacé las imitaciones.

## tigos el general gobernador militar de la plaza, jefe nacional de la Lucha contra el Paro, secretario nacional alcalentario nacional del la plaza, jefe nacional del la plaza del nos luchan en Manchuria

#### Según »Pravda» aviones norteamericanos han atacado al tjército revolucionario del pueblo

Londres, 22. —Aviones de bom del pueblo, Como se ha podido bardeo norteamericanos que apo saber por personas competentes, yaban a las fuerzas nacionalistas chinas han atacado "el cjército revolucionrio del pueblo" en Man churia, según anuncia el diario moscovita "Pravda".

La noticia dice textualmente: "Después de la partida de las unidades del ejército rojo de Man churia, ha comenzado una lucha tenaz entre las tropas nacionalis taa y el ejército revolucionario 

las tropas nacionalistas están equi padas con armamento norteameri cano, parte del cuai ha sido cap turado por el ejército revolucio nario del pueblo.

Ha producido gran indignación en las filas de este ejército el hecho de que siete aviones de bom bardeo de los que atacaban a los revolucionarlos fueran norteameri canos, como se ha podido com-

probar al ser derribados.

Los pilotos eran de la misma nacionalidad. — EFE.

### Un cuadro de Don Quijote y Sancho Panza, valorado en diez mil dó'ares, ha sido robado en Estocolmo

Estocolmo, 22. — Un cuadro que representa a Don Quijote y Sancho Panza, valorado en diez mil délares, ha sido robado del Museo Nacional, donde habia sido depositado por el barón suizo Van del Hey, junto con otros varios cuadros de su colección para que fuesen conservados durante la guerra. - EFE.

## BOLETIN- BOL

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceu-

Presión media: 763'5. Temperatura máxima a las

Temperatura minima a lae

Temperatura media: 16'2. Humedad relativa media: Dirección dominante del

Velocidad nedia del viento: 27 kilómetros. Horas de sol: 11'50.

Lluvia en las 24 noras:

Estado del ciero algo nuboso Estado del mar. marejadi-

En ningún momento se atrevieron los que nabían de ser ejecutores a la comisión del crimen por lo que recibieron enérgicas

FRA.

## Relación nominai de los súb-ditos españoles residentes en Fi-dipinas que son regatriados en el vapor "Plus Ultra": García Navarro, Lourdes; Gar-ca Navarro, Pilar; García Nava-ca Navarro, Pilar; García Nava-ca Navarro, Pilar; García Nava-ca Navarro, Pilar; García Nava-ca Navarro, Pilar; García Nava-do, Esteban; Macragh Porcer, Eli sa; Macragh Porear, Adolfo, Macragh, Amparo; Malombres Garcia, Celestino: Malumbres Garofa, Eugenio: Martínez, Gunda-mero; Martínez García, Fray Jo-sé; Monasterio Bustos, Manuel; Martinos, Dolores; Moreto Ca-

Barbara; Galmes Mestres, Juan; Garriz Soucheiron, Rosario; Ga-Garrir riz Escurra, Josefina; Garrir Gutiérres, Pilar; Goicoechea, An-Josefina: vanna, Soledad; Moreta Cavanna. Mariano; Moreta Cavenna, Ri-cardo; Moreta Cavenna, Jesús; Moreta Cavanne, Soledad (hija); gel; Goitia Zabaljáuregui, Encaración; Goitia Bengoa, Agueda; Gómez, Maria; Goni, Fermina; Goni Garrues, Alejandro: González, Maria; González, Joaquen; González Ocerín, Ignacio; González Ocerín, Garmen; Gredica, Petra; Ultiárroz, Estafanto: Gutiárroz Moreta Agueda, Carmen: Morfa Aguedo, Garmen (hija); Moreta Aguedo, Cristina: Moreta, Emilio; Moreta Centenera, Paz; Moreta Centenera, Paz (hija): Moreta Gutiérrez, Estefanto; Gutiérrez, Plorinda; Gutiérrez del Campo, Consuelo; Hermoso y sus seis hi-los; Irastorza, Rita; Jiménez En-Centenera, Carmen; Moreta Centenera, Benjamín; Moreta Centenera, Tersicio; Moreta Centenera; Magdalena; Moreta Centenera

Españo'es repatriados de

rre Mayol, Maria. (Continuara).

Enrique; Moreta Gentenera, Luis:

Moreta Centenera, Ignacio; Nigo-



VI VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

## Hoy se corre la etapa San Sebastián-Bilbao

Donde los puertos de Urquiola y Sollube puntuan para el Gran Premio de la Montaña

### La Federación portuguesa actara la retirada de su Delegado

COMIENZA LA VERDADERA YUELTA

Con la etapa de hoy, San Se-

FIGURAS de la UELTA



Entre las recientes revelaciones del ciclismo helvético destaca el nombre de Kurt Zaugg como uno de los corredores más rápidos del monta-ñoso país. Zaugg nació en Zurich hace 26 años y ya ha sa-boreado las mieles del triunfo por las carreteras Zurich--Laussanne y on la Vuelta a los Tres Lagos de 1944.

En la Vuelta Ciclista a España que se viene disputando, Zaugg figura en un honroso octavo lugar, esperándose que en las etapas montañosas que se avecinan aumente el rendi-miento de este gran "routier" suizo perteneciente a la casa "Ciclos Allegro".

bastián-Bilbao, de 207 kilómetros, y opo los Puertos de Urquiola y Sollude puntuables ambos para el Gran Premio de la Montaña, comienza hoy la verda-Montaña, comienza hoy la verdadera Vuelta a España. Ya están aquí las duras etapas del Norte, los empinados Puertos de Sia, Alisas, Castillo Pedroso, Pajares y El Escudo, que cerrara Navacerrada, ya en pleno corazón de Castilla, a pocos kilómetros de la última meta, cara al final de la magna prueba.

¿Sufrirá modificaciones la Ciasificación General? Es de espe-

sificación General? Es de esperar. En las etapas próximas es casi segura que Berrendero, Lan garica, Lambrichts, Zaugg y Rebelo todos ellos buenos escalado. res, se decidan a dar la gran ba-talla, que ya Delio Rodríguez Inició adjudicandose las tres últimas etapas.

Pero falta ver come se desenvuelven en esas etapas montafiosas el líder Costa y Fombellida. Hasta ahora este último corredor ha sorprendido a propios y ex-traños. No conviene olvidar que es un "pistard" que en una prue-ba de 3.600 kilómetros viene dejando atrás a las primeras figuras de la ruta.

San Sebastián, 22.—Los corredores que participan en la sexta Vuelta Ciclista a España, dedican el día de hoy al decapso.

Por la mañana los equipos ex-

tranjeros acompañados de los in-formadores de Preusa y otros se-guidores, han visitado distintos lugares de la localidad y, a las once, los ciclistas han asistido a la misa que, organizada por el Comité Regional se ha celebrado en la iglesia de los PP. Jesuitas, en sufragto del alma del presidente de la prueba, don Glemen-te Lépez Dériga. Han visitado también los locales

del Comité Regional de Ciclismo y otros edificios.

partido de pelota, que se celebró en el Frontón Urumea, y por la noche, serán obsequiados con una

Manana, los corredores toma-cán la salida para la etapa San Sebastián-Bilbao.—ALFIL.

COMUNICADO DE LA F. P. G. SOBRE SU DELEGADO EN LA MUELTA

Lisboa, 22. — La red. Portuguesa de Ciclismo dió hoy el Portuguesa de Ciclismo dió hoy el siguiente comunicado: "La Di-rección de la Federación Portuguesa de Ciclismo, en el deseo de aclarar cualquier malentendido que pueda haber surgido acerca de hecho de que su delegado no acompañe a los ciclistas portu-gueses en la Vuelta a España hace público la siguiente: El regre-so a Portugal del delegado de la F. P. C. no tiene su origen en cualquier divergencia con los coredores, con los cuales mantuvo siempre las mejores relaciones. La actitud del delegado de la Fe-deración Portuguesa de Ciclismo fué basada en circunstancias de orden administrativo, como consecuencia de las cuales aquel dirigente estimó que no le parecta bien acompañar una prueba de blen acompañar una prueba de carácter esencialmente comer-

Aunque se reconozca que una competición de esta naturaleza ao puede dejar de hacerse sobre bases comerciales, estas deben ser limitadas por los compromi-sos contraidos anteriormente, lo que no ocurrió en este caso, nues los compromisos asumidos por los organizadores de la F. P. C. no fueron respetados.

La actitud del delegado de la F. P. C. fué sancionada por la Di-rección y de ella se ha dado coappeliation a la superioridad.

La Dirección de la F. P. C. apro vecha la oportunida i para hacer un elogio público de los portugueses que están disputando la Vuelta Ciclista a España. — AL-



# EL DOMINGO, TERCERA JORNADA DEL TROFEO URDAZPAL

#### En Alfonso Murube contenderán el LARACHE Y EL CEUTA

No se juega el domingo la pro-moción Atlático Tetuán-Algedi-ras. Un telegrama recibido de la seguido empatar en Santa Bárbao ras. Un telegrama recibido de la Nacional señala como libre la fecha del 26, por lo que ésta será aprovechada para que siga su surso el Trofeo Urdazpal.

Correspondiente a éste se ju-garán el domingo los encuen-tros:

Ceuta-Larache.
Melilia-Atlético.
El equipo larachense, a quien desde hace muchisimo tiempo no vemos actuar en puestra ciudad, es un conjunto excelente de cuya forzoso será convenir que este valía y potencialidad da una idea su magnifico papel en Tercera Dinterés y llenará de bote en bote visión de Liga. El hecho de que

ra no ha de restarle meritos m animos. Todo lo contrario, vendra a Alfonso Murube dispuesto a enmendar esos tropiezos y a que un empate o un triunco no le descar. le de los primeros lugares en el

Como por etro lado el equipo titular necesita de otra victoria para así asegurarse en el primer puesto de la tabla clasificadora,

### EL CEUTA JUGARA EL DIA 30 EN ALGECIRAS

Se ha llegade a un acuerdo en- mingo y han de volver a enfrentre el Ceuta y el Algeciris para tarse, que con el carácter de amistoso, plaza. se encuentren estos dos equipos el próximo día 30 en la vecina

# luich?

Madrid.—Parece ser que la fi-nal de la Copa del Generalisimo ae celebrará en el Estadio de Montjuich, el día 9 de junto, coincidiendo con la inauguración de la Feria Internacional de Muestras.

### LA PROMOCION ESPAROL-TARRAGONA

Barcelona.-El domingo volveran a enfrentarse of Español y Tarragona, en partido correspondiente a la promoción para Primera División de Liga. Como se sabe dichos equipos empataron a cero el pasado do-

El equipo algecireño, que el domingo pasado venció al Grana-da por 4 tantos a 2, no ceja en su empeño de prepararse concien-sudamente a fin de que, llégada la hora de chocar con el Atlético tetuani, tener las mayores prohabilidades de triunfo en la pro-moción para Tercera División.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españolete, 24.

Representación en Ceuta Millán Astray, 7. Teléfono 789

### IIPELUQUEROS!!

os ofrece la gran ventaja y máxima garantía con el

SUPER SAQUITO CONCENTRADO

Concesionario en Ceuta: D. F. ROMERO. -- Pasaje Romero

### BAR RESTAURANTE Celta

(ANTES BAR RAPIDO)

NUEVO PROPIETARIO EXCELENTES TAPAS VARIADAS

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donall y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11





LAS FIESTAS DE MARIA AUXI-LIADORA

Al igual que en días anteriores y desde que diera comienzo la novena en honor de la Patrone las Obras Salesianas, la Santisima Vírgen en su advocación de Turilladora, el templo de la Palma se encontró lleno de fieles tanto en los cultos de la tarde como en los de la mañana, ha-ciendo la oración sagrada con la misma elocuencia que en días anteriores el muy Ilmo, señor doc-tor don José Suarez Faura, canónigo de la Santa Iglesia Catedral Malaga.

Mañana viernes, Dios mediante, de la indicada iglesia y a las de la indicada igiesta y a la oche de la tarde, en selemne pro-cesión recorrerán las calles de la ciudad, las imágenes de la Vírgen Santisima y San Juan Bosco.

El itinerario sorá el mismo que e: del día del Corpus, o sea Pla-za del Generalisimo Franco, lado dercho, Alfonso XI, General Sanjurjo, Regino Martínez, Muñoz Cobos, Cristóbal Colón, General Castafios, José Antonio Primo de Rivera, Plaza del Generalisimo a

El Ilmo, señor arcipreste de la ciudad Rvdo, don Manuel Re-verendo, nos pidió hagamos llegar estas columnas, su invitación a todas las Asociaciones religiosas, Cofradías y Hermandades de am bes sexos de la ciudad, su invitación para la asistencia a tan magna procesión; igualmente solicita de todos los vecinos habi- el tantes en el itinerari) ya anteriormente citado, engalanen sus bal-cones y fachadas con banderas, colgaduras y flores para así dar mayor brillantez el grandioso des

Mañana, habrá en la iglesia de la Palma cada hora, siendo a las nueve la de Comunión general y primeras comuniones de as Es-cuelas salesianas ; las de la Pa-rraquia. A las once tendrá lugar una solemne función religiosa.

HOY SE REUNE EL PLENO DE LA JUNTA DE FESTEJOS

Para esta noche a las ocho, y bajo la presidencia de S. E. el general Sáenz de Buruaga, gobernador militar se anuncia reunión del Pieno de la Junta de Feria y Fiestas, a fin de proce-der a la aprobación definitiva del programa de flestas.

CONSTITUCION DE LA JUNTA DE PROTECCION A LA MUJER

Con aportación de elementos valiosisimos y autoridades, ha que dado constituída la Junta local de Protección a la Mujer bajo la presidencia del Exemo. señor gobernador militar, La Junta tiene atribuciones para todo el Cam po de Gibraltar.

El próximo sábado, por la tar-a las siete, tendrá lugar la reunión del pieno municipal, en el salón de sesiones del Ayunta miento, siendo la misma, como las anteriores pública. DE LA ROMERIA DE SAN

ISIDRO Nuevamente se vuelve a recor que hasta el sábado próximo por la tarde, pueden solicitár se los permisos de instalación en el lugar de la Romeria, es decir en El Cobre, del Rvdo, señor cura párraco de San Isidro. Vuelve a insistirse sobre la arden de que no se permitirá la estancia en di cho lugar a nadio ejerciendo cla se alguna de indust ia ya sea am bulante o fija, sin tener el men-cionado permiso.

GRAN NUMERO DE CARRETAS Según se nos informa, es bas tante elevado el número de tipicas carretas que asistirán a la rameria, ya que incluso hasta de San Reque y Los Barrios, se van a desplazar a nuestra ciudad.

OTROS ALICIENTES

En la "Plaza Alta" lugar de El

Cobre, se celebrarán al medio día.
del domingo, concursos de "ellas"

"carreras de sacos"; elevación de globos y fantoches; concursos sevillanas etc.

La Compañía de vapores de Pun ta Europa ha montado un servi-cio especial de vapores desde Gi braltar, ya que según se nos informa es grande el número de gibraltareños que se trasladarán en dicho dia a nuestra ciudad pa ra asistir a la Romeria. Como ayer deciamos, se ten-

drán a la venta variado número de objetos, recuerdos de la Romería. que podrán ser adquiridos por todos los asistentes a pre-cios muy módicos y en algunos casos por simples donativos. DE LA AUDIENCIA PROVINCIAL

Sentencias recaidas en casos

de Algeciras Multa de doscientas cincuenta pesetas a José Palacios Bayo, procesado por hurto.

Un año y ur día de prisión por el delito de lesiones a José Cas-

Cuatro años, dos meses y día de presidio menor per delito de robo a Juan Verden Lucas. DELEGACION DE CIEGOS

El número premiado en el sor-teo del día 21 lo fué el 898.

EL REAL DE LA FERIA Y SU NUEVO EMPLAZAMIENTO

Este año, el Real de la Feria se desplaza hacia el lugar que au tes ocupara el derruido Cinema España y los inmediatos teniendo una magnifica perspectiva de en-sanchamiento hacia el fondo por el Arroyo de los Ladrillos, es decir, sin temor a que pueda re sultar pequeño, por muchas atrac ciores que concurran.

Se trabaja activamente en total relieno y explanamiento de los referidos terrenos que dentro de breves días quedarán en mag nificas condiciones de empezar a montar en ellos todos los artefac tos que vayan legando a nuestra ciudad.

EN MADRID FALLECE EL ALCALDE

A última hora, escueta y fría, nos llega la triste noticia: el se flor alcalde don José Gázquez Mo rales, falleció en la tarde del marte cuando se disponia, su tras lado a Algeciras

La gravedad de su estado se había acentuado de forma tal en estos últimos días que se temía de un momento a otro, tan fatal desenlace, no obstante lo cual, se quería traerle, a nuestra ciudad fin de que se cocontrara entre los suvos.

Dios no le ha queride asi y su ouerpo descansará en la capital de la nación, londe el tantas ve-ces fuera a resolver problemas algeoireños.

En estos momentos, nosotros, EL SABADO REUNION DEL PLE trañable y el alcalde de AlgeciNO MUNICIPAL

TIANO CINCAL DE LA TRANSPORTACIONE DE brimos y al mismo tiemno que elevamos a Dios una oración por el eterno descanso de su alma, enviamos a sus familiares, vinda e hijos, nuestro más sentido pé-

Montilla.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS Fransportes y Consignaciones

# FRANKFAKINGF

del Hospital - Asilo Municipal de Santurce VIZCAYA) ===



AVALADA POR EL AYUNTAMIENTO

AUTORIZADA POR EL MINISTE-RIO DE HACIENDA, EN COMBI-NACION CON LA LOTERIA NA-CIONAL, SORTEO 24 AGOSTO **DE 1946** 



Por TRES pesetas 25.000 de premio Por 30 pesetas iiCINCUENTA MIL

Pida pronto billetes, pues se agotan cada año con mayor rapidez Magníficos premios que adjudica esta grandiosa Rifa Benéfica

UNA CASA de 10 pisos, 10 automóviles o 40 VACAS lecheras, valoradas en 250,000 Ptas DIEZ DORMITORIOS, radio gramolas o diez motocicletas..... DIEZ COMEDORES, diez máquinas de escribir, o diez máquinas de Singer,... OCHENTA CORTES TRAJE caballero o mantas palentinas a 250 pesetas VEINTE BICICLETAS de Eibar o veinte abrigos de señora a 1,000 pesetas CUATRÓCIENTAS NOVENTA pulseras bolsillos e imperdibles ..... MIL PLUMAS ESTILOGRAFICAS .....

80.000 \*

30,000 > 20,000 . 20.000 2

36.750

IMPORTAN LOS 1.611 PREMIOS DE LAS DIEZ SERIES 461,750 Ptas.

Pida billetes de esta tradicional rifa benéfica

A la Secretaria del Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya) Se envian contra reembolsos desde 32 pesetas en adelante 

BOLETIN DE PEDIDO DE BILLETES

Desde 32 pesetas en adelante. Media lámina, 62 pesetas. UNA LAMINA COMPLETA 123 pesetas, propia para jugar entre familiares o amigos.

... ... esa esa esa esa provincia de ... ses esa esa esa esa esa calle de ... ... esa esa esa esa esa esa esa

num. ... ... piso ... ... ... ... solleita billete de la Rifa de Santurce, por valor de ... ... ... ... ... pesetas, contra reembelso.

Sr. Secretario del Ayuntamiento de Santurce (Vizcaya).

FAMA -SEVILLA.

Dr. Juan Martínez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENÉREO Y SIFILIS

Agustina de Aragón, 2; piso segundo. Tl. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

### EL NUEVO GOBIERNO JAPONES PRESTA JURA-MENTO ANTE EL EMPERADOR HIRO HITO

Tokio, 22.—A las nueve de la hida fueron resueltes mediante mañana de hoy, ha prestado ju- el nombramiento para ministro ramento ante el emperador Hiro de Agricultura y Bosque de una Hitz el nueve Gebierno japondo persena aceptable por todos los presidido por Shigeru Yoshida.
Las ebjecciones que había hecho de general Mac Artur a la lista del Gebierno presentada por Yos- del Gebierno presentada por Yos- del Gebierno presentada por Yos-

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL

NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.—NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS.—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

## El peligro del comunismo en Italia Parece que Truman ha propuesto un aumento en los

### El cardenal Salotti dice que la gran masa católica podrá salvarla de una nueva tiranía

totti, prefecto de la Sagrada Con-gregación de Ritos, manifestó al periodista portugués Duatra Faria, que acaba de regresar de Roma en el avión que condujo al cardenal legado a la capital ita-

"En Italia el peligro del co-munismo solo es fuerte porque lo alimentan las medidas de propaganda y el dinero extranjero. Pero la gran masa católica italiana sabrá reaccionar a tiempo de salvar a Italia de una nueva tiranía

y de un nuevo totalitarisme".
Con referencia a la palabra
"democracia", el cardenal recordo la frase de Pio VII, poco antes de ascender al Sumo Pentiticado:

"Con Nos los ojos puestos en la triste experiencia de la de-mocracia política nacida de la revolución francesa, aconsejó Su Santidad "Sed cristiatos y sereis demócratas." El cardenal Salotti dijo también: "La verdadera de-mocracia de la resultante de la mocracia es la resultante de la aplicación de los principios cris-tianos, porque la otra lleva invariablemente a la enarquia v despotismo".

Refiriéndose a lo que escribieron en los muros de la basílica de Santa María la Mayor los comunista; con ocasión del Con-sistorio que llevó a Roma algunos millares de extranjeros, el cardenal Salotti aŭadió: "Los co-

### La producción de la energía atómica

### El Canadá dispondrá del investigación

Toronto, 22.—El Canadá dis-pondrá en el próximo verano del más potente instrumento de investigación atómica en el mundo, según ha declarado ante la Real Sociedad del Canadá el doc-Real Sociedad del Canada el doctor John. Douglas Cockeroft, de la Universidad de Cambridge y director de la estación de energía atómica de Dicoi. Dijo que se hará una instalación importante en el río Chalk-Chelk para facilitar la producción en gran escala de los sustituyos del radium.— La ral jefe de la misión, almirande los sustituyos del radium.— La ral jefe de la misión, almirande los sustituyos del radium.— La ral jefe de la misión, almirande los sustituyos del radium. los sustituvos del radium .--

Lisboa, 22.—El cardenal Satti, prefecto de la Sagrada Contegación de Ritos, manifestó al
criodista portugués Duatra Fata, que acaba de regresar de
toma en el avión que condujo al
criodista portugués de regresar de
temporar de la moral ". "Se vive
toma en el avión que condujo al
criodista portugués Duatra Fata, que acaba de regresar de
temporar de la moral ". "Se vive
temporar de la sustancia.

Los católicos italianos deberán sia sera mañana nuestro prosti-bulo". No es posible conciliar los principios del Catolicismo con la furia marxista. El comunismo es-

Los católicos italianos deberán dar sus votos a los hombres que aseguren la defensa de los principios cristianos y garanticen totá ligado al materialismo y al dos los derechos de la religión ateismo. Comunismo y socialis- católica".—EFE.

### Las condiciones de vida en Polonia CAOTICAS

### Patrullas armadas atacan a las tropas del Gobierno y a los convoyes rusos

nes recibidas en los mismos procedentes del interior de Polonia, se califican las condiciones de vida que reinan alli de totalmente caóticas.

Dichas noticias afirman que partidas armadas con distindenominaciones

Praga, 22. — En los centros merodean por los campos y dis-bien informados de esta capital y a base de recientes informacio-bierno y los convoyes rusos. Estos convoyes cruzan Polonia procedentes de Checoslovaquía y han tenido que interrumpír los viajes nocturnos para hacerlos solamente durante las heras de man que sol y con el fin de poder defen-derse de los ataques de las par-tidas.—EFE.

jornales de los obreros ferroviarios El embajador de Bolivia en Wáshington desmiente una crónica

Decía que el Gobierno de aquel pais se mantiene en el Poder por el terror

del «Herald Tribune»

Washington, 22.—El embajador de Bolivia en los Estados Unidos, Víctor Andrade, ha manifestado que la crónica publicada en el "Herald Tribune", firmada por Joseph Neuman, en la cual se acusaba al Gobierno de Bolivia de mantenerse en el poder por el terror y el empleo de métodos de vloencia es errónea y desarientadora para la opinión pública norteam ricana.

Andrade agregó que aunque no propone facilitar un comunicado oficial acerca del asunto, creía que Neuman no era persona muy autorizada para hacer dichas manifestaciones. - EFE.

### Trata de impedir la huelga ferroviaria señalada para hou

Washington, 22. — Segun un rumor insistente, el Presidente Truman ha propuesto un aumento en los jornales de los obreros ferroviarios de un dólar cuarenta y ocho centavos diarios, veinte centavos de dólar más que el aumento recomendado por la Co-misión Investigadora, como es-fuerzo máximo para impedir la huelga ferroviaria señalada para las cuatro de la tarde de hoy jueves, en que vence la tregua de cinco días que concedieron los empleados de ferrocarriles.-EFE

La Organización de Alimentación y Agricultura de la ONU acuerda modificar su Consejo directivo

#### También será sustituída la **Entidad internacional**

Washington, 22. - La Conferencia de Alimentación convocada por la organización internacional, según se ha anunciado autorizadamente, se cree que en la próxima sesión plenaria que se celebrará el lunes se llegará a un acuerdo para una más eficaz organización. — EFE.

## LLEGA A LAS PALMAS EL CRUCERO "GALICIA

### El almirante Moreno y demás personalidades fueron cumplimentados por las autoridades locales

Las Palmas, 22.-Llegó a este zando seguidamente a aprovisio-Bahía, donde se abastecerá nue-puerto el crucero "Galicia", a aarse de petróleo. El "Galicia" vamente de combustible.-CIbordo del cual viaje el almirante Moreno, presidente de la misión española que ha de asistir en mas potente instrumento de Buenos Aires a la toma de posesión del primer magistrado de

aquella república. El almirante Moreno fué recibido por el subserretario de Educación Nacional, señor Rubio, y

te Moreno. El atraque se verificó a los quince minutos, comen-

viene al mand) del capitán de Navio don José María Freire y forman la tripulación cuarenta oficiales y seiscientos hombres. El viaje del Ferrol a Las Palmas lo ha hecho en cincuenta horas y treinta minutos. Lo que supone una marcha media de veintiún nudemás miembros de la referida dos por hora. El almirante More-misión española que marcha a la no charló con las autoridades y Argentina, llegados en avión para personalilades que le cumplimentaron y les obsequió con una copa de vino español, bridándose por e' feliz arribo a Las Palmas. Poco después, el almirante Moreno des embarcó acompañado del contralmirante Pastor Tomasetty. de la Base Naval y realizó una

vamente de FRA.

Adriano del Valle se entrevista con el embajador de España en Lisboa

#### Conversaron acerca de la parlicipación de España en la Feria del Libro portuguesa

Lisboa, 22.—Esta mañana han de los editores españoles. sitado al embajador de España El embajador departió largo rápida visita al muelle militar visitado al embajador de España El embajador departió largo primero, y a la ciudad después. el poeta y periodista español rato con los comisionados que Por la noche, el contralmirante Adriano del Valle, jefe de la Seclefe de la base navat le obsequió ción Política Cultural del Insti- la aportación española a este cerpersonalidades y demás miembros que componen la misión española.

A las once de la noche, se efection de la noche de la noche, se efection de la noche de la noch

hicieron presente al Sr. Franco tamen cuya inauguración se ficará el próximo día 2em

España concurre con tres mil libros a razón de diez ejemplares

El embajador manifestó su vivo Interés por el certamen y prometió su asistencia a la ceremonia inaugural. - EFE.

**医阿里尼西西西西西西西**西西西西

Si tiene Vd. que vender, alquilar, fraspasar o cambiar, no deje de anunciarlo en nuestros **ANUNCIOS BREVES** 

## Dos soldados norteamerica- con una cena, acto al que asisteron las primeras autoridades, personalidades y demás miembros rea den Vicente Díaz Pivalo que nos se escapan de la cárcel que componen la mision especial nan venido a Lisboa con objeto de la regreso ai crucero, que de asistir a la inauguración de la seguirá viaje a Buenos Aires y Fería del Libro, en representación

#### Después de desarmar a un guardián huyeron por los tejados

Soutahampton, 22.-La Policía de esta ciudad busca a dos soldados norteamericanos que después de desarmar a un guardián, se escaparon de la cárcel. Los fu-

Uno de los soldados que iba a comparecer ante un Consejo de guerra y el otro había sido sen-tenciado a 25 años de trabajos se escaparon de la cárce! Los fugitivos amenazaron con disparar
contra un oficial de Pristones que
presenciaba como los fugitivos se
encaramaban por los tejados.

forzados y su expulsión del Ejército por haber robado un automóvil y haber invadido violentamente un lugar de recreo.

EFE.

PARA ANTES DEL AFEITADO